

## ランバイク 全国大会出場を報告



2月10日・11日に名護市で開催された「東海理化presents ランバイクレボリューション-2023-初陣」において、優秀な成績を収めた亀谷将平さんが村役場を訪れ、宜志富教育長へ喜びの報告を行いました。宜志富教育長からは「優勝目指して頑張ってください」と激励の言葉がありました。

4月に愛知県で開催される全国大会への出場が決定しています。

## 防災協定を締結しました!

地震や津波などによる大規模災害が発生した際に、恩納村・恩納村観光協会・恩納村観光施設GM会・石川警察署の間で一時避難場所の提供や災害情報の提供をはじめ、生活物資の供給や支援、犯罪予防や治安維持などの協力をより迅速に行うことを目的に「大規模災害発生時における防災活動協力に関する協定」の締結式が村役場で2月7日に行われました。

締結式で、長浜村長は「災害時においては、村民や観光客などを支援するためにより密な連携が必要となる。関係団体がお互いに協力できることは非常に心強い」と述べました。今後も引き続き、関係各所と連携しながら災害に強い村づくりを進めてまいります。



## チーム美らサンゴより感謝状がありました



恩納村で活動する、チーム美らサンゴが創設20周年を迎え、本村の後援に対し感謝状をいただきました。

チーム美らサンゴは、サンゴ苗の植え付けプログラムなどの啓発イベントを通じて、長年にわたり、恩納村のサンゴ保全に取り組んでいます。



## うんな中学校食育特産品料理コンテスト

恩納村の特産物である果物「アテモヤ」を原料としたデザートのレストランコンテストが2月21日、うんな中学校体育館にて開催されました。

「地域特産品等開発支援事業」と中学生への食育事業の一環として村内ホテル9社が参加、アテモヤの魅力をアピールするとともにホテルスタッフの素晴らしい技術とプロのサービスを体験し、本村の基幹産業でもあるリゾートホテルの魅力を知ってもらう機会となりました。

中学2年生が各ホテルのデザートを試食、投票により沖縄かりゆしビーチリゾート・オーシャンスパの「白いくちどけ～ウェディングドレスをイメージしたモンブラン～」が最優秀賞を受賞しました。デザートを作った渡嘉敷さんは「中学生の“おいしい”という笑顔がうれしかった」と喜びのコメントがありました。

※ホテルでのメニュー提供はありません。

